

I N F O R M A T I O N

Neue Hauswartin für die Schulanlage Kurzdorf



Christina Baumann übernimmt die Hauswartstelle an der Schulanlage Kurzdorf

Am 1. November 2025 wird Christina Baumann die Arbeit als Hauswartin (100%) an der Primarschulanlage Kurzdorf aufnehmen. Sie übernimmt die Stelle von René und Eva Metzger, die nach knapp 30 Jahren engagierter Arbeit pensioniert werden. Christina Baumann wird im Laufe des Novembers von René Metzger eingearbeitet.

Christina Baumann ist 40 Jahre alt und Mutter zweier erwachsener Kinder. Sie ist ausgebildete Gärtnerin EFZ und hat mehrjährige Berufserfahrung als Raumpflegerin sowie in der Hauswirtschaft.

Wir wünschen Christina Baumann einen guten Start und alles Gute für ihre neue Aufgabe an der Schulanlage Kurzdorf.

Primarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im September 2025